

20. Autocross-Europameisterschaft in Seelow



Wenn die Temperaturen wieder steigen und die Sommerzeit beginnt, dann ist die Zeit für die traditionelle Autocross-Europameisterschaft auf den Seelower Höhen gekommen. Am Wochenende, 2. und 3. Juni 2012, finden in Seelow die wohlbekanntesten Autorennen im Osten von Deutschland statt: Der 38. Internationale ADAC Autocross - zum 20. Mal als Europameisterschaftslauf in Seelow. Seit Wochen laufen die intensiven Vorbereitungen auf Hochtouren. Auch in diesem Jahr ist die

Anzahl der Teilnehmer beachtlich. Zum Nennungsschluss haben sich 73 Fahrer angemeldet. Neben bekannten Gesichtern aus Tschechien, den Niederlanden, Frankreich, Russland, Italien usw. startet auch der amtierende Europameister in der Division Super Buggy bis 4000 ccm Bernd Stubbe aus Deutschland sowie der Champion der Tourenwagen Tamás Kárai aus Ungarn. Alle Fahrer werden bei spannenden Rennen um wichtige Punkte kämpfen“. Seit 1991 findet in Seelow die Europameisterschaft statt. Auch in diesem Jahr hat Ministerpräsident Mathias Platzeck die Schirmherrschaft über diese bedeutende Veranstaltung übernommen.

Der Startschuss erfolgt am Samstag, 2. Juni 2012 um 10 Uhr mit dem Training, bevor es dann ab 17 Uhr die ersten Qualifikationsrennen gibt. Am Abend ab 20.30 Uhr lädt der Veranstalter zur großen Race Party im Festzelt ein (Freier Eintritt). Am Sonntag, 3. Juni 2012, folgen ab 10 Uhr weitere Rennen, die Veranstaltung beginnt mit dem zweiten Qualifikationsrennen. Gegen 12.30 Uhr stellen sich alle Teilnehmenden mit ihrem Rennfahrzeug dem Publikum vor. Im Anschluss ist das dritte Qualifikationsrennen geplant

Wie in den Jahren zuvor, bilden die Finalläufe ab 15.30 Uhr den Höhepunkt des ereignisreichen Wochenendes. Nach jedem A-Finale findet die Siegerehrung direkt an der Strecke statt. Die offizielle Siegerehrung wird um 19 Uhr im Festzelt an der Rennstrecke feierlich durchgeführt. Der Eintrittspreis zum 38. Internationalen ADAC Autocross und zum 20. Europameisterschaftslauf in Seelow: Wochenendtickets kosten 16 Euro für Erwachsene, ermäßigt sieben Euro. Am Samstag, 2. Juni 2012 gilt bis sechs Jahre freier Eintritt und für Erwachsene sechs Euro. Am Finaltag, 3. Juni 2012 kostet der Eintritt für Erwachsene zwölf Euro. Der Besuch des Fahrerlagers sowie das Parken mit dem Auto kostet an beiden Tagen drei Euro pro Person. Parkplätze für Zuschauer befinden sich unmittelbar an der Rennstrecke. Die Ausschilderungen in Seelow sind gut sichtbar angebracht. Der MC Seelow freut sich auf zahlreiche sportbegeisterte Besucherinnen und Besucher.